



学校だより  
第2号

# 花っ子

那覇市立垣花小学校  
校長 伊志嶺 清  
令和6年4月30日

教育目標「夢と希望を育み どの子ども楽しく学び 生き生きと活動する垣花っ子の育成」

## “楽しかった遠足！”

4月23日（金）に遠足が実施されました。行き先は、雨天のために、1～3年生が県立博物館に、4～6年生が平和祈念公園に加え西崎総合運動公園での学習活動に変更しました。1～3年生は、県立博物館で沖縄の歴史や文化にふれ、午後は本校の体育館で、子供たちは楽しそうにドッチーボールやバスケット、フラフープなどで盛り上がり、元気に遊ぶ子どもたちの姿が印象的でした。高学年は、平和祈念資料館での見学を行い、その後、4年～6年生は西崎総合体育館でレクを楽しみました。子供たちのにぎやかな歓声と笑顔でいっぱいになりました。子供たちはお弁当もおいしく食べて、楽しく過ごしました。学級や学年の親睦が深まった1日となりました。小学校生活のよい思い出として、子どもたちの心に刻まれていくでしょう。



### 〔先輩からのエール〕

令和6年度の入学式において、児童代表の新垣 慶さんから、新1年生の花っ子へ「お祝いの言葉がありました。1年生の皆さんは入学して約3週間が経ちますが、優しいお兄さん、お姉さんたちが皆さんをいつも見守っていますので、安心して学校生活を送ってください。

一年生の皆さん、垣花小学校への入学おめでとうございます。垣花小学校は那覇市内では人数が少ない学校ではありますが、低学年から高学年までみんな仲良く、楽しい学校です。私たちは、皆さんが入学してくるのを楽しみにしていました。最初はわかりやすいことが多いと思います。でも大丈夫です。何か困ったことがあれば、私たち6年生に何でも聞いてください。私たちが皆さんのお兄さん、お姉さんです。みんなで楽しい学校にするために、力を合わせて頑張りましょう。

いろいろな行事を通して一年生と各学年が楽しく交流できることを期待しています。一年生の皆さんも担任の話をしっかりと聞いて、勉強や遊びに一生懸命に取り組みましょう。今日から始まる学校生活を楽しみましょう。（児童代表 新垣 慶）

### 〔GMにおける安全確保について〕

学校ではゴールデンウィークに向けて安全指導の徹底を図っておりますが、ご家庭でも下記についてご確認いただき、お子さんへのご指導よろしくお願いいたします。

- ① 交通安全の徹底・・・交通ルールを守って安全な行動を心がける。自転車の安全な乗り方など
- ② 水難事故防止の徹底・・・海水浴等一人で行動しない、遊泳禁止区域、波浪注意報時は泳がない。
- ③ 熱中症予防の徹底・・・活動中はこまめに水分補給する。屋内では換気、屋外では着帽するなど
- ④ 自然災害等回避の徹底・・・台風接近や大雨注意報時には外出しない、河川等に近づかないなど
- ⑤ 不審者対策の徹底・・・子どもだけで遠出しない、暗くなる前に帰宅、「いかのおすい」の徹底

### 《5月の主な行事予定》

3日（金）	公休日（憲法記念日）	13日（月）	教育相談（～20日）
4日（土）	公休日（みどりの日）	15日（水）	委員会紹介②
5日（日）	公休日（子どもの日）		小中一貫合同理論研修会
6日（月）	振替休日	16日（木）	歯科検診（1～3年）
8日（水）	委員会紹介①		交通安全指導（1年）
9日（木）	歯科検診（4～6年）	21日（火）	避難訓練（不審者対応）
10日（金）	入学を祝う会	22日（水）	クラブ①希望調査（4～6年）